



Warta SanMaRe



Gereja Santa Maria Regina – Paroki Bintaro Jaya

Alamat Sekretariat: Jl. MH Thamrin, Kavling B2 No. 3, CBD Bintaro Jaya Sektor 7, Tangerang Selatan

Telepon: 7459715, Fax: 7459717, email: sekretariat@Parokisanmare.or.id

JADWAL MISA

Misa Harian:

Senin s/d Jumat 06.00 WIB

Hari Sabtu :

17.00 WIB

Hari Minggu :

06.30 - 09.00 - 17.00 WIB

Misa Jumat Pertama :

06.00 - 12.00 - 19.30 WIB

Adorasi Ekaristi:

Adorasi Sakramen Maha Kudus dapat dilaksanakan setiap saat (24 jam) di Kapel SanMaRe

PENYELIDIKAN KANONIK

(dengan perjanjian)

Hari Senin, 17.00 – 18.30 WIB
Romo Lucky Nikasius, Pr.

Hari Kamis, 17.00 – 18.30 WIB
Romo Sylvester Nong, Pr.

PELAYANAN MISA REQUIEM DI GEREJA

Dapat diselenggarakan pada hari Senin hingga Jumat.
Hubungi Sekretariat Paroki.

Website:

www.parokibintarojaya.id



Facebook Group:
SanMaRe

Kontribusi artikel, pengumuman, iklan:
komsos@parokisanmare.or.id

04 Februari 2018

Tahun IX – No. 05

Syukur atas Pengembalaan Romo Gunawan



Satu hari menjelang peringatan ulang tahun gereja Santa Maria Regina (SanMaRe) Bintaro Jaya, tepatnya 21 Agustus 20-13 menjadi awal bagi Romo Alphonsus Setya Gunawan Pr

menjalankan karya pelayanannya di gereja SanMaRe. Romo Gunawan datang sebagai Pastor Kepala Paroki menggantikan Romo Natawardaya Pr, bersama Romo Anton Baur Asmoro Pr, sebagai pastor rekan.

Romo Gunawan hadir membawa banyak warna dalam kehidupan dan kegiatan gerejawi di Sanmare. **Pertama**, dari sisi liturgi. Tingkat partisipasi umat dalam misa selalu menjadi konsen. Sosialisasi, pencerahan, dan teladan diberikan kepada umat agar mereka juga terlibat aktif membangun suasana liturgi yang baik.

Dalam prosesnya, tentu tidak instan dan mendapat respon yang beragam. Namun konsistensi Romo Gunawan bersama seksi Liturgi Sanmare selama ini terasa membawa hasil. Tingkat kehadiran umat yang meningkat di setiap jam misa. Misa Minggu sore diadakan di akhir pekan sehingga misa menjadi 4 kali. Awalnya partisipasi umat di jam tersebut belum banyak. Namun tidak lama, misa Minggu sore menjadi salah satu waktu favorit umat mengikuti misa.

Selain itu, keaktifan umat mengikuti liturgi misa. Saat ini misa di SanMaRe teras umat lebih terlibat, baik sebagai petugas maupun yang mengikuti misa. Pada saat menyanyi, umat sekarang lebih aktif bernyanyi bersama. Demikian juga saat membaca doa dan tata gerak liturgi. Hal ini sebagai hasil dari upaya Romo dan seksi Liturgi yang terus mengajak dan menyediakan sarana mewujudkan liturgi yang hidup sehingga umat semakin menyadari dan menghayati nilai-nilai dalam ekaristi.

Kedua, dari sisi pewartaan, Romo Gunawan dikenal sebagai sosok yang pintar, bijaksana dan punya prinsip yang teguh. Romo Gunawan banyak memberi pengajaran, ulasan-ulasan Kitab Suci yang mendalam namun tetap menarik diikuti. Selain dari homili, kelas Kitab Suci dan pertemuan Kitab Suci diadakan lebih banyak dari sebelumnya. Struktur membawakan ajaran Kitab Suci yang rapi, jelas dan disertai refleksi pengalaman hidup yang nyata menjadi ciri khas Romo Gunawan. Di sini Romo Gunawan ingin mengingatkan umat bahwa Kitab Suci sebagai salah satu sumber iman.

Ketiga, dalam pendidikan sakramen, Romo Gunawan juga sangat peduli. Sakramen sebagai kekayaan gereja dan wujud cinta kasih Allah, selalu ditanamkan betul oleh Romo Gunawan kepada umat SanMaRe. Dalam persoalan-persoalan yang dihadapi umat sehubungan sakramen pun, Romo Gunawan terkenal sangat tegas memegang prinsip dan nilai-nilai sebuah sakramen. Ini dilakukan agar umat menghormati dan tahu pentingnya sebuah sakramen dan tidak menganggap sekedar formalitas. Namun dalam beberapa hal, Romo Gunawan juga mengajarkan sebagai “Gembala yang murah hati” yaitu mengajarkan kebenaran tanpa mengesampingkan kebijaksanaan seperti Allah yang bermurah hati.



Keempat, dari sisi kehidupan di luar gereja, Romo kelahiran Kalasan 2 Agustus 1955 ini, sangat ramah dan pandai berteman dengan siapa saja. Semua lapisan kalangan baik tua, muda, anak-anak selalu didekati dan tidak terasa ada batas. Demikian juga dengan para karyawan gereja yang sering melayaninya. Ini yang membuat Romo Gunawan banyak dicintai umatnya.

Kelima, tingkat keterlibatan umat yang tinggi dalam pelayanan di gereja juga sebagai buah manis yang ditanam Romo Gunawan selama di SanMaRe. Karena kedekatannya dengan semua kalangan, hampir tidak ada yang menolak ketika ia membutuhkan orang untuk melayani di gereja. Salah satu pesan yang selalu disampaikan dalam pelayanan yaitu “pelayanan iman, bukan pelayanan sosial”. Pelayanan iman lebih menitikberatkan pada ungkapan syukur yang diwujudkannyatakan dalam perbuatan, sehingga pelayanan iman lebih dilakukan sepenuh hati.

Kini Gereja Santa Maria Regina sudah berusia 7 tahun. Selama 4 tahun lebih 5 bulan umat Sanmare bersama Romo Gunawan yang pada 27 dan 28 Januari lalu memimpin misa terakhir dalam tugas pengembalaannya di SanMaRe. Pengalaman indah bersama umat SanMaRe menjadi rasa syukur yang diungkapkan Romo Gunawan dalam sambutannya sebelum melanjutkan tugas pengembalaan di Gereja St. Gabriel Paroki Pulo Gebang, Jakarta Timur. Rasa haru dirasakan seluruh umat SanMaRe dengan berpindah tugas Romo yang dikasihinya. Semoga benih yang baik ini dapat tumbuh subur juga bersama saudar-saudari kita di Paroki Pulo Gebang. Selamat bertugas di ladang Tuhan yang baru dan semoga Tuhan besertamu.

Ditulis oleh Satrio Widodo

Inaugurasi Peserta KEP Angkatan ke-2 Mengutus Pekerja untuk Tuaian



Jumat, 26 Januari 2018 secara resmi diadakan acara pelepasan kepada sekitar 130 orang peserta KEP Angkatan ke-2 yang telah berhasil mengikuti pelatihan selama +/- 6 bulan. Para “wisudawan” ini merupakan “pekerja-pekerja” baru yang sudah menerima pelatihan

bagaimana mewartakan kabar baik akan Yesus Kristus yang telah wafat dan bangkit.

Acara diawali dengan misa yang dipimpin oleh Romo Gunawan, Pr. dan Romo Sylvester Nong, Pr. Dalam Homilinya Romo Gunawan berpesan agar pada wisudawan KEP harus siap untuk diutus kemana saja untuk mewartakan kabar gembira (baca: menjadi Evangelizer). Sesuai dengan Mat 9:37-38 : Maka kataNya kepada murid-muridNya: “Tuaian memang banyak, tetapi pekerja sedikit”. Karena itu mintalah kepada tuan yang empunya tuaian, supaya ia mengirimkan pekerja-pekerja untuk tuaian itu.” Maka para wisudawan KEP Angkatan ke-2 bisa dianggap sebagai pekerja-pekerja yang diutus untuk mengerjakan tuaian di lading Tuhan.



Sebagai penutup dari acara inaugurasi tersebut dibentuk kepanitiaan yang bertanggung jawab untuk pelaksanaan KEP Angkatan ke-3 pada Tahun 2019 di SanMaRe. Sesuai dengan tradisi sebelumnya bahwa panitia KEP bersifat estafet, maka panitia KEP Angkatan ke-3 berasal dari para lulusan KEP Angkatan ke-2. *“Jangan lelah bekerja di ladangnya Tuhan, Roh Kudus yang bri kekuatan....”* sepenggal lirik lagu yang sudah kita kenal secara luas mengiringi wisudawan KEP Angkatan ke-2 untuk berkarya di masyarakat.**

Seksi Kerasulan Keluarga Menciptakan Keteduhan dan Membimbing

Seksi Kerasulan Keluarga (SKK) saat ini selalu mendapat bimbingan yang luar biasa dari Pastor Paroki Romo Gunawan Pr dan Romo Sylvester Pr. Tugas SKK sangat berat karena sebagai kepanjangan tangan pastor Paroki perlu memastikan bahwa pasangan suami istri (pasutri) selalu menjalankan hidup secara katolik sesuai hukum gereja. Tugas SKK tidak hanya memfasilitasi Misa Peringatan Ulang Tahun Perkawinan semata-mata, tetapi membantu pasutri atau calon pengantin yang ingin mendapat informasi mengenai hidup



perkawinan yang teduh dan sesuai kasih Kristus. Ketua SKK pasutri R. Budi A – Yuli sangat baik membawakan pelayanan dengan penampilan yang hangat, menjadi panutan dan selalu dapat memotivasi rekan-rekan pasutri lain di SanMaRe dengan lebih setia pada janji perkawinannya. Dalam Yohanes 16:22 dikatakan bahwa *“hati yang gembira tidak dapat dirampas daripadamu”* Kegembiraan pasutri ini tidak selalu mudah dan harus selalu diasah dari waktu ke waktu.

Menjaga Perasaan Senang dan Tenteram: SKK selalu perlu menciptakan rasa suka cita dan tenteram dengan menjadikan diri mereka panutan. Setiap acara SKK selalu perlu bersifat ceria dan hangat. Oleh karena itu pasutri Budi-Yuli dan tim dalam penyelenggaraan Misa Ulang Tahun Perkawinan atau MRT selalu menampilkan senyum yang hangat dan teduh. Mereka merupakan wakil dari Pastor Paroki dan rekan Dewan Paroki Pleno untuk menjadikan keluarga kita di Paroki selalu Kudus adanya.

Keluarga Dihormati dan Panutan: Pasutri ini bersama tim juga selalu ingin menciptakan agar pasutri dihormati putra putrinya. Agar ayah dan ibu menjadi panutan sehingga putra-putri melihat figur orang tua sebagai tempat untuk bertanya dan belajar menjadi disiplin dengan kasih.

Menyucikan dan Membimbing: Dalam Kejadian 21:18 dikatakan *“Bangunlah dan angkatlah anak itu, dan bimbinglah dia, sebab Aku akan membuat dia menjadi bangsa yang besar”*. Tugas sebagai pasutri tidak akan selesai walaupun anak-anak sudah meninggalkan rumah. Keluarga menjadi tempat mencari nasihat dan menimba pendidikan keluarga. Disamping itu kasih sayang juga dibangun dari keluarga. Oleh karena itu SKK selalu memastikan bahwa kasih suci dan bimbingan para pasutri tetap berkembang di keluarga.

Di waktu mendatang SKK akan mendapat bimbingan yang lebih intensif dari Romo Lucky Nikasius Pr dan Romo Sylvester Pr. Semoga pasutri-pasutri di Paroki Bintaro Jaya akan semakin dapat bekerja sama dengan erat bersama tim SKK dan dapat membangun kerasulan keluarga dengan lebih sempurna. Amin.**

Peringatan HUT Ke-2 Lingkungan St. Angela Bertumbuh Bersama dalam Iman sebagai Satu Keluarga

Pertambahan usia umumnya selalu disertai harapan agar bisa selalu menjalani hidup yang sehat, berkualitas, dan bahagia. Harapan ini juga menyertai perayaan hari ulang tahun ke-2 Lingkungan St. Angela pada Sabtu, 27 Januari 2018 lalu. Tahun ini, acara dikemas dengan lebih santai dan seru, yaitu dalam bentuk jalan sehat bersama.

Sejak Pk. 06.00, warga St. Angela sudah berkumpul di halaman depan Familia Club House. Kompak memakai kaus berwarna putih, para bapak-ibu serta anak-anak dengan semangat berjalan memutar jalan raya di depan Familia Club House, perumahan Mahagoni Park, dan Althia Park, lalu masuk ke Mahagoni Park menuju rumah Ketua Lingkungan St. Angela. Di rumah ini telah disiapkan berbagai menu sarapan pagi dari hasil *potluck* warga St. Angela.



Sudah boleh makan? Oh, tunggu dulu. Supaya lebih semangat makannya, para bapak-ibu dan anak-anak diajak bermain terlebih dulu. Sejumlah *fun games* yang telah disiapkan mengajak warga St. Angela untuk menambah keakraban sekaligus saling bekerja sama supaya bisa mencetak skor tertinggi. Ada hadiah-hadiah menarik yang sudah menunggu untuk para pemenang. Yang jelas, semua kelompok jadi juara. Acara sarapan pagi bersama diawali dengan doa dan pemotongan tumpeng dan tiup lilin kue ulang tahun, yang kemudian diberikan pada warga paling senior dan warga paling baru di lingkungan. Acara ini juga diisi dengan sesi tukar kado.



Badan segar, perut kenyang, hati gembira. Semoga kebersamaan dan keguyuban yang terjalin pada hari tersebut dapat memotivasi keluarga-keluarga St. Angela untuk semakin bertumbuh bersama dalam iman sebagai satu keluarga. Hal ini juga sejalan dengan misi Santa Angela Merici, yang selalu menekankan pentingnya peran keluarga dalam kehidupan, terutama anak-anak.***

✠ JADWAL LITURGI ✠

<p>HARI MINGGU BIASA VI, 11 Februari 2018 Hari Orang Sakit Sedunia Bacaan: Im. 13:1-2,44-46; Mzm. 32:1-2,5,11;1Kor. 10:31 - 11:1; Mrk. 1:40-45 Saran Nyanyian: PS 329, 546, 562, 676, 683, 699, 847, 953</p>	<p>HARI MINGGU PRAPASKAH I, 18 Februari 2018 Bacaan: Kej. 9:8-15; Mzm. 25:4b-5ab,6-7bc,8-9;1Ptr. 3:18-22; Mrk. 1:12-15 Saran Nyanyian: PS 483, 486, 490, 585, 588, 589, 590, 845, 966</p>
<p>Sabtu, 10 Februari 2018, pukul: 17.00 Koor dan Tatib: St. Yohanes de Brito Pemazmur: Laura da Lopez Putra/i Altar: Maria Kiara Anindita, Patricia Dias Riandari, Josephine Marie Yohana, Fransisca Mariana Rasendrya Z., Zidane Tirta Nugraha, Jeanette Aretha Soediarto, Brigitta Merlyn Bulu, Andreas Mado Laba, Bioline Alexandri Hendra S, Jovan Santoso, Lidwina Gea Ekartama, Eleanore Rae Ekartama Prodiakon: Gatot Kusumo Atmojo, George Pangemanan, Helfina Martini Tisnakusuma, Hesti Purbaningsih, Maria Regina Karmini, Joan Daisy Marisa, Erlin Wiranata Imam, Ety Widjaja, Dini Ariani Indrawati, Linggarwati Ibrahim</p>	<p>Sabtu, 17 Februari 2018, pukul: 17.00 Koor dan Tatib: Sta. Beatrix Pemazmur: Grace Simon Putra/i Altar: Edward Verian Grasa Toda, Maximillian Ernesto Toda, Veronika Agna Permatasari, Aurelia Avelline Claudia Nggala, Marco Benedictus Tirtaatmadja, Tim Valentino Lakusa, Alexander Kevin Pratama, Nicholas Ananta Haryono, Orlando Owen Christopher, Gabriella Alva Levia Hantoro Prodiakon: I.Y. Supriyanto, Joseph Saly Listiyadi, Kamilus Arifin, Lily Irene Tantra, Johannes Djoenaedy Hadi, Johanes Medy Yudohutomo, Effie J A Soekotjo, Paulus Adidoyo Prakoso, Florius Dominicus Riberu, F.X. Margiono</p>
<p>Minggu, 11 Februari 2018, pukul: 06.30 Koor dan Tatib: St. Albertus Agung Pemazmur: Leo Hubertus Dimas Avianto Putra/i Altar: Genoveva Audrey Divavolney D., Matthew J. Pereira, Jose M. Pereira, Michael Rama Aviandri Santoso, Margaretha Velicia, Antonius William Jonathan, Aurelia A. Herputri, Katarina Sari Kusuma Dewi Mursito, Joety Johannes Aaron B. Prodiakon: I.Y. Supriyanto, Joseph Saly Listiyadi, Kamilus Arifin, Lydia Ety, Leonardo Barlian Megasandi, Arimurti Kusuma, Johannes Djoenaedy Hadi, Johanes Medy Yudohutomo</p>	<p>Minggu, 18 Februari 2018, pukul: 06.30 Koor dan Tatib: Sta. Regina Pemazmur: Maria iola Sinulingga Putra/i Altar: Kevin Bagas Ksatria, Theresia Avilla Revabelle Maharani, Johanes Baptista Marcell W., Gabriel Randall W., Abraham Arindra Sarwonawadya Prodiakon: Lucas Hanifa Natahusada, Marjono Suwargo, Metty Suprapti, Etmundus Giri Handana, Emil Syah Putra BP, Elisabeth Indarsiah, Diana Deisy Salem, David Sabariman Prajitno</p>
<p>Minggu, 11 Februari 2018, pukul: 09.00 Koor dan Tatib: Sta. Yosephine Bakhita Pemazmur: Diandra Forceila Putra/i Altar: Fransiska Wahyuni N. K Br. M, Estherania N., Carlos Andreas Marbun, Agatha Pearlyana Stefani, Elisabeth Bertine Annalicia, Kresentia Febriana Winanda Fajaryani, Havier Ahara Awighna Murti, Odilia Geryn Rossa J., Helena Kheren Imamuela, Yohana Emanina, Ferdy, Michael Cathney Prodiakon: Lily Irene Tantra, Lucas Hanifa</p>	<p>Minggu, 18 Februari 2018, pukul: 09.00 Koor dan Tatib: WILAYAH 7 Pemazmur: Merry Lylyana Putra/i Altar: Anselma Adyuta Adilaksita, Maria Anargya Adilaksmi, Titus Mahatma Ekapandaya, Christopher Satrio Binatoro, Arthur Bagaskara, Valentinus Ayodya Koesyudawisama, Maria Nathania Pangastuti, Maria Adelyn, Alphonse Kei Prahastya Putra Prabowo, Johannes Satrio Pinandito, Gabriel Bayu B. C., Seraphine A. Da Silva, B. L. Xaviera Hantoro, A. William Sujatmoko</p>

<p>Natahusada, Marjono Suwargo, Metty Suprapti, Ping Julianto Widjaja, Royandi Ernestus DP, Saras Damai Susetyo, Silvinus Soetoyo Dharmadi, Effie J A Soekotjo, Paulus Adidoyo Prakoso, Florius Dominicus Riberu, F.X. Margiono, Etmundus Giri Handana, Emil Syah Putra BP, Elisabeth Indarsiah, Diana Deisy Salem, David Sabariman Prajitno, Constantin Reenaldo Fhadin, Chrys RN Sinulingga, Sutikno Siswojo, Rudy Andriyanto, Bernadette Aylina Kartika W, Bernadetha Siswanti, Benedictus Hartonadi</p>	<p>Prodiakon: Ping Julianto Widjaja, Royandi Ernestus DP, Saras Damai Susetyo, Silvinus Soetoyo Dharmadi, Thomas Erwin Kurniawan, Wahid Gunawan, Yadi Djuhandi, Yohanes Agus Munandar, Constantin Reenaldo Fhadin, Chrys RN Sinulingga, Sutikno Siswojo, Rudy Andriyanto, Bernadette Aylina Kartika W, Bernadetha Siswanti, Benedictus Hartonadi, Benedictus Bambang Erwin, RM Soedjono Respati, Andrea Gita Trisnawati, Dewi Sekar Alamsari, Ananias Arief Gazali, Krisnawan Budiprasoyo, Aloysius Eko Prihadi, Alexander Nuryanto, A. Bambang Ambono</p>
<p>Minggu, 11 Februari 2018, pukul: 17.00 Koor dan Tatib: St. Fransiskus Xaverius Pemazmur: Josephine Isabel Varella (Abel) Putra/i Altar: Debritto Maurizt Kusnadi, Devosio Klaudia A.S, Deviola Saulina Franka Sitorus, Gregoria Galina Gaea, Karel Charlie Nikola, Gregorius Septaviel Kenzie, Benedicta Aurelia Virenze, Theresia Aurora Rosarian, Antonius Rangga Hapsoro W, Benedikta Awinna Resy Cristi Br. Pinem, Feodora Susan, Yeremia P. Pinem Prodiakon: Thomas Erwin Kurniawan, Wahid Gunawan, Yadi Djuhandi, Yohanes Agus Munandar, Yosep Yendi, Benedictus Bambang Erwin, RM Soedjono Respati, Andrea Gita Trisnawati, Dewi Sekar Alamsari, Ananias Arief Gazali, Krisnawan Budiprasoyo, Aloysius Eko Prihadi, Alexander Nuryanto, A. Bambang Ambono, A. Magnus Bongo, Albertus Agus Sancoko</p>	<p>Minggu, 18 Februari 2018, pukul: 17.00 Koor dan Tatib: St. Markus Pemazmur: Destasia D Asri Rosari Putra/i Altar: Josephine Marie Yohana, Fransiska Mariana Rasendrya Z., Boline Alexandri Hendra S., Fortunatus Narendra N., Ferdinand Dhanendra T. , Jovan Santoso, Michael Massimo, Patricia Dias Riandari, Jeanette Aretha Soediarto, Zidane Tirta Nugraha, Lidwina Gea Ekartama, Eleanore Rae Ekartama Prodiakon: Yosep Yendi, Yuliana Yelly, Yustinus F. Irjayanto, Agnes A. Sayan Rampisela, Agnes Bertha Tabarani, A. Magnus Bongo, Albertus Agus Sancoko, Agustinus Uki Kurmianto, Agustinus Himawan, Agnes Stephani Sri Kamartih, Yvonne Maria Setyawati S, Emmanuel Adi Sepiarso, Yosep Erijanto, Yohanes Prakoso Rahwibowo, Soehartono D.S., Harianto Kusnadi</p>
<p>IBADAT PEMBAKARAN DAUN PALMA (dilanjutkan misa)</p>	
<p>Selasa, 13 Februari 2018, pukul: 19.30 Koor dan Tatib: Wilayah 6</p>	
<p>Prodiakon: Yuliana Yelly, Yustinus F. Irjayanto, Agnes A. Sayan Rampisela, Agustinus Uki Kurmianto, Agustinus Himawan, Agnes Stephani Sri Kamartih, Yvonne Maria Setyawati S, Emmanuel Adi Sepiarso</p>	
<p>Masa Prapaskah</p>	
<p>HARI RABU ABU - Pantang & Puasa, 14 Februari</p>	
<p>Bacaan: Yl. 2:12-18; Mzm. 51:3-4,5-6a,12-13,14,17; 2Kor. 5:20 - 6:2; Mat.6:1-6,16-18</p>	
<p>Saran Nyanyian: PS 479, 481, 490, 601, 602, 606, 813, 965</p>	
<p>Rabu, 14 Februari 2018, pukul: 06.00 Koor dan Tatib: KOMPAG Pemazmur: Stephanus Agung Santoso Prodiakon: Agnes Bertha Tabarani, Agustinus Fadjar AS, Yosep Erijanto, Yohanes Prakoso Rahwibowo, Soehartono D.S., Harianto Kusnadi, Vincentius Eko Priyambodo</p>	<p>Rabu, 14 Februari 2018, pukul: 16.30 Koor dan Tatib: WILAYAH 8 Pemazmur: Fransiskus Adhi Aryoko Prodiakon: Florentina Ratna Supeni H, Floribertus Rismantoro, Gatot Kusumo Atmojo, Maria Valeria Kartati, Maria Regina Karmini, Joan Daisy Marisa, Erlyn Wiranata Imam, Etty Widjaja</p>

Rabu, 14 Februari 2018, pukul: 12.00

Koor dan Tatib: DEXAN/ TITAN

Pemazmur: Hari Sujatmoko

Prodiakon: Alfonsus Haryanto, Arden Andreas Barus, Athanasius BS Pramono, Cynthia Catharina, Daniel Bala Batti, Didi Hartanto, Didik Wiryawan AP, Fifi Amaliawaty, Teofanus Rudy Hendrawan, Tarcisia Julianti Setiadi, Heru Sugeng Listiono, Stefanus Hendarto, Okky Djuandi Sentana, Rusticus Hesthi Sambodo, Rudy Yohanes Maria ST, Ramlan Aloisius Sembiring, Philipus Tambunan, Petrus Lazarus Mardjono, Dwipudjo Slamet Santoso, Paulus Jusuf Ari Susetio, Paula Maria Chandra, Martha Maria Elfian



Rabu, 14 Februari 2018, pukul: 19.30

Koor dan Tatib: WILAYAH 1

Pemazmur: Carolina Herlina

Prodiakon: George Pangemanan, Helfina Martini Tisnakusuma, Hesti Purbaningsih, Dini Ariani Indrawati, Linggarwati Ibrahim, Lydia Ety, Leonardo Barlian Megasandi, Arimurti Kusuma

✂ PENGUMUMAN ✂

1. Mengingatkan bagi umat/lingkungan/wilayah yang telah mengambil formulir **TABUT** untuk segera mengembalikan ke PIC Tabut atau Sekretariat Paroki. Dan bagi peserta Tabut dimohon agar disiplin menabung setiap bulannya.
2. PDKK mengundang umat untuk **Adorasi** bersama Bpk. Leonardi pada hari Kamis, 8 Februari pukul 19.30 di Aula.
3. Misa peringatan **Hari Orang Sakit Sedunia** dan penerimaan sakramen pengurapan dirayakan pada hari minggu, 11 Februari, pukul 09:00. Umat yang sakit, lansia dan yang membutuhkan sakramen pengurapan dapat mendaftar ke ketua lingkungan.
4. Telah dibuka **Pendaftaran Katekumen** Remaja dan Dewasa. Formulir pendaftaran dapat diambil di sekretariat
5. Akan saling menerimakan **Sakramen Pernikahan**

Pengumuman ke II

Michelle Regina Clementine dari Lingk. Sta. Theresia dengan **Agus Fandy** dari Jakarta

Barangsiapa mengetahui adanya halangan untuk perkawinan tersebut, Wajib memberitahu Pastor kepala Paroki. Umat yang mau menikah harus sudah menerima Sakramen Krisma, dan minimal menghadap pastor paroki 3 bulan sebelum pernikahan

TAHUKAH KAMU ?
MAKANAN YANG SELAMA INI KITA PIKIR SEHAT, TERNYATA BELUM TENTU 'SEHAT' BAGI TUBUH KITA KENAPA ??

Sarasehan
EATING CLEAN

Selasa, 13 Feb 2018 Pk. 09.00-12.00 di AULA Gereja St. Maria Regina

Yuk belajar ... tentang makan gizi seimbang yang seharusnya dijalankan semua orang sejak kecil, untuk kesehatan badan, pikiran & jiwa bersama:
INGE TUMIWA - BACHRENS
penulis Buku Eating Clean

Pengganti biaya konsumsi Rp 25.000,-

No.Rek: BCA 7310621379 an. Renny D

demo: SALADMASTER YES

INFORMASI & PENDAFTARAN:
Rinni - 0812 842 9288 atau Rei 0878 2508 1982